



► PILKADA KOTA JOGJA

Jalur Perseorangan Dibuka

JETIS—KPU Kota Jogja mulai menyosialisasikan Pilkada Kota Jogja 2024 melalui jalur perseorangan. Jalur ini dibuka terlebih dahulu sebelum jalur partai yang masih menunggu perolehan kursi di DPRD Kota Jogja. Pembukaan pendaftaran calon wali kota dan wakil wali kota ini diumumkan melalui media sosial (medsos) milik KPU Kota Jogja, Senin (18/3). Di medsos disediakan *link* formulir dukungan serta persyaratan dukungan dan sebaran. Dari jumlah daftar pemilih tetap (DPT) sebanyak 321.645 pemilih, persentase dukungan harus mencapai 8,5% dengan sebaran dukungan minimal di delapan kemantren.

Ketua KPU Kota Jogja, Noor Harsya Aryosamodro menjelaskan sosialisasi pendaftaran jalur perseorangan diumumkan melalui

medsos hingga Agustus 2024. “Kemudian mereka mendaftar dan setelah mendaftar nanti kami melakukan pengecekan administrasi, kemudian kami menunggu juknis selanjutnya,” katanya, Selasa (19/3).

Jalur perseorangan ini dibuka terlebih dahulu karena jalur partai masih menunggu perolehan kursi di DPRD Kota Jogja dan semua tahapan setelahnya. “Ada perselisihan hasil pemilu atau tidak, kalau tidak ada kami menetapkan perolehan hasil kursi dan calon anggota legislatif terpilih. Kalau ada gugatan, berarti kami harus menyelesaikan perselisihan hasil pemilu itu di Mahkamah Konstitusi dulu,” katanya.

Tahapan ini selesai Agustus pekan ketiga, yang setelah itu baru bisa dimulai pendaftaran jalur

partai. “Pendaftaran di minggu ketiga kemudian dilanjutkan penelitian administrasi dan pemenuhan. Kalau yang perseorangan dimulai lebih awal,” katanya.

Dalam pengumuman calon perseorangan belum dicantumkan detail teknis pendaftaran, melainkan baru persyaratan dukungan dan sebarannya. “Memang belum tercantum, kami baru tahap sosialisasi mekanisme syarat prasyarat dan administrasi jumlah pendukung,” kata dia.

Ia mengakui sampai saat ini belum ada calon perseorangan yang berkomunikasi dengan KPU Kota Jogja. “Belum ada orang atau sekelompok orang yang mencari informasi terkait dengan pengumuman yang sudah kami sampaikan tadi,” ujarnya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005